

## Bericht DSG Wien



### Bundeskonzferenz der DSG Österreich

18./19.10.2024 in Trausdorf / Bgld.

---

#### Sektion Tischtennis

Im Rahmen der DSG Wien findet eine Hobbytischtennismeisterschaft von SpielerInnen statt die bei keinem Tischtennisverband gemeldet sind. Großteils haben sich diese Teams aus Personen gebildet, die im Pfarrleben aktiv sind und waren. In der Saison 2023/24 haben 31 Mannschaften an der RH TT Meisterschaft teilgenommen. Sieger wurde das Team vom KSV Wiener Linien vor Rackepoint Vienna und der Pfarre St. Anton Favoriten. Den Cup konnte Rackepoint in einem hochklassigen Spiel gegen St. Anton Favoriten gewinnen.

Für die seit September laufenden Meisterschaft 2024/25 konnten 6 neue Teams zur Teilnahme gewonnen werden.

Tischtennis dürfte nach der harten Coronazeit Gott sei Dank wieder im Aufwind sein!

Ein Wermutstropfen für neue Vereine, die nicht in einer Pfarre situiert sind, ist die Hallensituation in Wien. Es gibt wenige Möglichkeiten einen Tischtennistisch zu mieten um diesen interessanten Sport auszuüben.



---

#### Sektion Leichtathletik

Die DSG Wien, Leichtathletik, blickt knapp vor den letzten Österreichischen Meisterschaften (Masters und Crosslauf) auf eine außergewöhnliche Saison 2024 zurück:

Mit Julia Mayer war auch eine Athletin der DSG Wien bei den Olympischen Spielen in Paris (Marathonlauf).

Julia und Timo Hinterndorfer waren bei den LA-Europameisterschaften in Rom im Halbmarathonlauf dabei; Timo und Sebastian Frey liefen neue Österreichische U23-Rekorde.

Alessandro Greco qualifizierte sich mit neuem 400m U20-Rekord für die U20-WM in Lima.

Masters: Ekaterina Krasovskiy wurde W40-Weltmeisterin im Hochsprung. Karmella Michlfeit gewann in der W75 3x Hallen-EM Gold und 2x Silber/1x Bronze bei der Freiluft-WM

Die DSG Wien ist weiterhin unter den Top-Leichtathletik-Vereinen Österreichs (aktuell 4. Rang im ÖLV-Cup 2024 mit guter Chance auf den 3. Platz und wahrscheinlich zum 5. Mal in Folge Sieger im ÖLV-Laufcup).

Bilanz der ÖM-Medaillen (Stand 10.10.2024):	25x Gold
	14x Silber
	14x Bronze

171 Kinder und Jugendliche sind aktuell in 4 Kinder- und 4 Nachwuchs-Trainingsgruppen; 114 Athletinnen und Athleten in der Allgemeinen Klasse und in den Mastersklassen betreiben wettkampfmäßig Leichtathletik.

Die Trainingsorte sind die Marswiese, das Universitätssportzentrum Auf der Schmelz und das Leichtathletikzentrum des Wiener Leichtathletik Verbandes im Prater.